

1941, 21. bis 24. September, Führerhauptquartier

Auszüge aus Martin Bormanns Notizbüchern zu Heydrichs Ernennung zum Stellvertretenden Reichsprotektor.

21. September 1941.

Besprechung beim Führer mit Staatssekretär Frank.

22. September 1941.

Besprechung beim Führer mit Himmler und Staatssekretär Frank wegen der Sabotagen in Protektorat.

23. September 1941.

Besprechung Führer mit Reichsprotektor v. Neurath, Staatssekretär Frank und Dr. Goebbels.

24. September 1941.

Besprechung beim Führer mit RFSS. [Himmler], Heydrich, Staatssekretär Frank.

Heydrich wird Stellv. Reichsprotektor.

Auf die Ernennung Heydrichs zum Stellvertretenden Reichsprotektor bezieht sich noch folgender Vermerk vom 4. Juni 1942:

Obergruppenführer Reinhard Heydrich gestorben. [...] Abends Rücksprache Führer mit M. B. [Martin Bormann] wegen Nachfolge Heydrich, Trauerfeier etc. (Auf meinen Vorschlag hin wurde Heydrich seinerzeit zum Stellv. Reichsprotektor ernannt!)

Die Auszüge aus Bormanns Notizbüchern wurden von seinem Adjutanten Heinrich Heim angefertigt.

Auszüge aus den Notizbüchern des Privatsekretärs von Hitler über seinen Tagesablauf in den Jahren 1934-1943 (Daten aus alten Notizbüchern.).

BAK, NS 26, 16.

**Deutsche Politik im
„Protektorat Böhmen und Mähren“
unter Reinhard Heydrich
1941–1942**

Eine Dokumentation

**Herausgegeben von
Miroslav Kárný
Jaroslava Milotová
Margita Kárná**

METROPOL